
市纪委对我院“三个落实”专项检查意见
反馈会召开 

 

5 月 20 日上午，市纪委第三检查组向我院反馈了“三个

落实”专项检查意见。市纪委常委王团结作讲话，市纪委第

三检查组组长黄礼智代表检查组反馈了检查意见。学院党委

书记廖伏树主持会议并作表态发言。 

会上，市纪委第三检查组组长黄礼智反馈了学院在“三

个落实”方面存在的问题和不足。 

 

就如何抓好检查反馈问题整改落实，市纪委常委王团结

强调三点意见建议：一要高度重视，把“要我改”压力与“我

要改”动力结合起来，从政治监督的高度、从改革需要的高

度、从迎接巡视的维度来看待问题整改落实；二要拓展深化，

把“上级找”的问题与“自己找”的情况结合起来，由点及



面、由表及里、由下及上深入整改问题；三要标本兼治，把

“当下改”的措施与“长久立”的机制结合起来，从制定方

案、立知立改、压实责任、长效机制、督促落实等方面推动

问题整改到位。 

学院党委书记廖伏树表示，检查组反馈的意见建议实事

求是、全面客观，学院党委完全认同、全面接受。下一步，

学院将重点抓好以下三点工作：一是统一思想，提高站位。

增强学习习近平新时代中国特色社会主义思想的自动性、自

觉性，把思想和行动统一到检查组反馈意见的精神和要求上

来，切实增强抓好整改落实的责任感和紧迫感。二是聚焦问

题，立行立改。把落实问题整改作为当前一项重大政治任务，

真认账、真反思、真整改，特别是对那些基础性、常规性工

作存在的问题、短板，要铁下心来，整改到位，坚决避免不

应该出现的常识性错误再次发生。三是注重成效，推进工作。

认真做好专项检查整改“后半篇文章”，真正把检查工作的

成果运用到推动学院改革发展上来，为国家、为社会培养更

多合格的建设者、接班人。 

学院领导班子成员、各部门负责人、各党支部书记出席

会议。 

当天下午，学院立即召开党委会，结合学院实际，研究

安排部署整改工作，扎实推进问题整改工作。 

 


